

## 「コミわか」この一年を振り返って

### 教育文化部

### 教育文化部のこの一年

教育文化部長 田中 博美

教育文化部は公民館部会、人権教育部会、青少年部会の3部会により構成されています。

#### (1) 公民館部会

スポーツ大会等を通じて地域住民の交流を深め教育文化活動の活性化に注力しました。市立公民館の指定管理移行に伴い、一昨年まで開催していた「若槻文芸祭」を今年度「あいあい文化祭」という形で事業復活し市立公民館と共同開催しました。地域住民による新たな文化祭として次年度以降も文化祭の発展に協力したいと思います。それ以外に「春季スポーツ大会」「運動会」「ふれあいの旅」等多くの住民の皆様にご参加いただきました。

#### (2) 人権教育部会

すべての人の人権が尊重される地域社会の確立のため、各種事業を実施しました。7月30日には住民集会の講演者として、生まれつき障害があるバイオリニストの「牧美花さん」をお迎えし講演とバイオリン演奏をお聞きしました。また、地道な活動ですが、各種人権教育研修の実施や男女共同参画社会の実現のための活動を行いました。

#### (3) 青少年部会

地域の子供達の健全育成実現のため、また地区内の子供達の交流が進むよう「こども相撲大会」等各種事業を実施しました。大勢の子供達に参加いただき大変盛り上がった大会になりました。相撲大会以外にも「冬レク巨大迷路」「ジュニア体験広場」「子ども科学体験教室」等の事業を実施しました。大勢の子供達・保護者の皆様にご参加いただき感謝いたします。

次年度も、地域活性化や地域交流がもっと深まるよう活動していきます。ご支援・ご協力のほどお願い申し上げます。



明るく幸せな社会を築く住民集会



冬レク 巨大迷路



運動会の綱引き

### 市立若槻公民館

### 出会い ふれ合い 学びあい そして築きあい

公民館長 傳田 典順

本年度、指定管理となり地域の方のコミュニケーションが更に深まることを願い、講座、貸館、図書室、共催事業等を行ってきました。

#### ○講座、教室の増設

成人学校及び三登山講座、おりふし講座等25講座に加え新講座、教室を7講座開講しました。1講座であっても連続5回、9回等があり、延べでは25回増設しました。昨年より受講者が約1000人増加しました。

#### ○明るく利用しやすい館内

階段のタイル張替え、会議室・図書室のカーテン新調、パイプ椅子購入、図書室の環境充実を行い利用に役立てています。

#### ○あいあい文化祭等共催事業

あいあい文化祭は、展示内容や発表団体が増え、2日間延べ約950人の参加があり、文化祭実行委員会や公民館部会等との共催の成果でした。関係各部との共催は、今年を基にして話し合いを持ちながら、今後取り組んでいきます。

公民館の年間の利用者は、約50000人を越えています。今年行ったアンケートも参考にしながら、更なる築きあいを大切にしています。



絵手紙教室 線が活きてますね



大会議室 明るいカーテン

### (社)コミわかグリーン俱楽部

### 新しい農園が増えました

(一社) コミわかグリーン俱楽部理事  
竹腰 貴

当社は、若槻地区内の遊休農地の解消を目的として設立され、7年が経過しました。本年度は会員の皆さまのご尽力により、順調な事業展開ができました。主な事業は次のとおりです。

#### ●コミわか農園の新規開設

J Aながのサービス(株)より、同社管理の市民農園67区画(檀田30区画、徳間37区画)の移管を行いました。また、農園の草刈りをすると共に土壌改良に役立てるため、きのこ培土を準備しました。

#### ●サラダパーク蚊里田指定管理

小型耕運機所有者と提携し、農園利用者の耕うんを支援しました。

#### ●保育園児のサツマイモ栽培体験事業

J A吉田支所の協力を得て、皐月保育園の園児を招いて植え付け、収穫作業の体験をしてもらいました。サツマイモは豊作で、園児は大喜びでした。



農園の草刈り